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Superviseur de la construction de site
Poste régulier
Date d’entrée souhaitée : 15 Mai 2018 (Sujet à changement)
 
La vie au Cirque, c’est partager notre passion et créer de l’émerveillement avec des collègues de talent, et ce, à vitesse grand V. L’audace et la curiosité font partie de notre ADN et nous espérons du tien aussi. Ensemble, nous travaillons fort, jonglons avec des priorités, changeons parfois de trajectoire, avons toujours du plaisir et, surtout, nous osons nous réinventer et relever de nouveaux défis.
 
En tant qu’ambassadeur du Cirque du Soleil, tu superviseras et exécuteras les travaux de construction préalables à l'arrivée des tournées sur les sites ainsi que les travaux reliés à la restauration du site suite au départ des tournées.
 
Tu seras performant et responsable à :

- Garantir les standards de qualité établis par le Cirque du Soleil dans la préparation de sites;
- Établir une communication sincère et constructive avec les divers groupes, entités / départements internes au Cirque, et aussi intervenants externes impliqués dans le projet mené sous ton aile;
- Veiller au respect des normes de sécurité inhérentes aux opérations de construction;
- Suivre, documenter et communiquer l’avancement des travaux aux personnes concernées;
- Assurer le suivi du budget et de l’échéancier des travaux pendant l’exécution des projets;
- Produire un rapport des opérations de construction, incluant un suivi des coûts par ville;
- Collecter les informations pertinentes techniques et contextuelles au projet;
- Participer et à regrouper au besoin, les données pertinentes à la sélection des sites (ex : essais et caractérisation des sols, conditions locales, contexte régional et culturel, services souterrains, etc.);
- Recommander des fournisseurs, entrepreneurs, experts locaux et sous-traitants en vue de réaliser des travaux de construction;
- Négocier adéquatement des ententes bénéfiques à la réalisation du projet avec les divers contracteurs externes;
- Préparer efficacement des documents d’appel d’offres pour fins de travaux de préparation et de restauration des lieux;
- Effectuer des relevés d’arpentage et l’implantation des travaux de préparation de sites.

Nous souhaitons te rencontrer si tu as :

- Un diplôme universitaire en génie civil;
- Une expérience convaincante et enviable dans le domaine de la construction;
- Une connaissance générale des sols et matériaux (béton, asphalte, bois, géosynthétiques, etc.);
- Une grande aisance en français et en anglais;
- Une disponibilité pour voyager fréquemment.







Site Construction Supervisor
Regular position
Start date: May 15, 2018

Life at Cirque is about sharing our passion and about creating wonder with talented colleagues, all the while delivering at the highest quality in a fast-moving environment. Boldness and curiosity are a part of our DNA and hopefully a part of yours too. Together, we work hard, juggle priorities, shift trajectories, have loads of fun and, above all, dare to reinvent ourselves and meet new challenges.
 
As an ambassador of Cirque du Soleil, you will supervise and execute any construction work prior to the arrival of touring shows on sites, and perform the work related to restoring the sites following their departure.
 
You will be highly productive and responsible for:
· Ensuring quality standards established by Cirque du Soleil in the preparation of sites;
· Establishing sincere, constructive communication with various internal groups, entities and departments at Cirque, as well as external stakeholders involved in projects under your guidance;
· Enforcing safety standards inherent in construction operations;
· Monitoring, documenting and reporting on the progress of work to concerned parties;
· Monitoring the work budget and schedule during the execution of projects;
· Producing a construction operations report, including tracking of expenses per city;
· Collecting technical and contextual information pertinent to the project;
· Participating in gathering, when needed, data relevant to site selection (e.g. soil testing and characterization, local conditions, regional and cultural context, underground services, etc.);
· Recommending suppliers, contractors, local experts and subcontractors for construction work;
· Soundly negotiating agreements beneficial to project execution with the various external contractors;
· Efficiently preparing invitation to tender documents for site preparation and restoration work;
· Carrying out land surveying and implementation of site preparation work.
We want to meet you if you have:
· A University degree in civil engineering;
· A convincing and desirable experience in the construction field;
· A sound knowledge of soils and materials (concrete, asphalt, wood, geosynthetics, etc.);
· A great fluency in French and English;
· An availability to travel frequently.
